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STre GRANOLIERS

Apariado de la Canción Moderna

Vicente Vacca
llr,onjunto «Grup de Jazz Granollers›

9 (1,uatro enarnorados de la buena música de Jazz.

Se ofreeen para tocar gratuitamente en festivales
bcnéfieos o eulturales.

Granollers, cuna siempre de

grandes músicos, vio siempre cómo

ias orquestas y últimary-iente los

conjuntos musicales, nacían de una

forma prolífera de acuerdo con es

tas tendencias hacia el arte de la

música.

Hoy traemos a nuestras páginas
a un músico que dentro del Jazz

se ha ganado una bien merecida

nombradía. Nos referimos a Vicen

te Vacca, que últimamente y con

el nombre de «Grup de Jazz Gra

nollers», ha formado un conjunto
musical.

—é,Motivos de la formación de

este nuevo conjunto?
—Puramente en plan amateur y

dentro de nuestras posibilidades,
aportar algo en la divulgación de

la buena música de jazz.
formáis el conjunto?

—José Pujolá, Jaime Morera, mi

sobrino Vicente y un servidor.

—Dices en plan amateur, ¿es

que no cobráis nada?

—Nada, siempre que sea en plan
de divulgación, y si en aquellos

que actuamos son conciertos o

festivales benéficos, tampoco.

--é,Acudireis a algún festival de

música moderna?
—No es esa nuestra intención,

pues sin querer desmerecer a lo

que se ha dado en Ilamar músiza

moderna, nuestra intención y for

NOTICIARIO
GRAN FESTWAL DE MUSICA

MODERNA EN BARCELONA,
EL SABADO POR LA NOCHE

Organizado por los estudiantes

del tercer curso de peritos eléctri

cos de la Escuela Industrial de Bar

celona, con motivo del tradicional

Paso del Ecuador, está anunciado

un festival de música moderna pa

ra el próximo sábado, día 6, por

la noche, en el Palacio Municipal
de Barcelona, y en el que tienen

prevista su participación los con

juntos Sírex, Vulcanos, Partisanos,
Tiburones, Extraños, Fire Star, Ga
tos Negros y Tellen's este último de

Granollers.

Quisimos inquirir el motivo de

la participación de los Tellen's y

ma de interpretar no encajan con

dichos festivales.
—¿Lleváis hechas muchas ac

tuaciones?

—Como sea que hace poco que

hemos formado el conjunto, sola

mente hemos actuaclo en Tarrasa,

en un concierto organizado por las

Juventudes Musicales de aquella
ciudad.

—¿Cuándo es vuestro debut en

Granollers?

—Seguramente
dentro de un festival

el próximo día 7,
que organi

zan los estudiantes con motivo de
la festividad de Santo Tomás de

Aquino, en la Casa de Cultura.
—¿Cuajará vuestra manera de

interpretar dentro del ambiente

moderno?
—Nosotros, como que actuamos

sin cobrar, podemos escoger los si
tios. Por lo demás, nuestra mera

intención es divulgar la música de

parte sabemos

y entendidos

jazz, que por otra

que tiene muchos

adeptos.
—¿Quiere ello decir que vuestra

manera de interpretar será sola
mente para minorías?
—No, nada de ello, pues como te

acabo de decir, hay muchos segui
dcres de la música de jazz, y eso

sí, para ellos irán dirigidas nues

tras interpretaciones.
Os deseamos la mejor suerte.

preguntamos a «Cayo» el guitarra
baja del conjunto, contestándonos:
—Pues se debe a que entre los

organizadores hay un estudiante de
Granollers y éste nos lo propuso y
nosotros encantados de participar.
—Pero —le objetamos— en es

tos festivales donde participan tan
tos conjuntos, siempre es muy fá
cil de que se deteriore algún ins
trumento, como tampoco se suele
recibir rnucho dinero...

—Sí, todo eso que dices es ver

clad, pero nosotros hemos de andar

mucho todavía para llegar a la me

ta propuesta, y estos festivales nos

pueden ayudar algo.
—Os deseamos un gran éxito

—le decimos a guisa de despedida.
Por otra parte, se pone en cono

cirniento de toclos aquellos
nados que deseen acudir a este fes
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